

Weiterer Wahlerfolg: Die SP holt den Ständeratssitz im Kanton Bern

20.11.2011

Die SP legt in der Kleinen Kammer weiter zu: Hans Stöckli, bisheriger Nationalrat und früherer Bieler Stadtpräsident, hat beim heutigen zweiten Wahlgang im Kanton die Ausmarchung um die Vertretung im Ständerat gewonnen. „Die SP ist damit mit zehn VertreterInnen in der Kleinen Kammer vertreten. Mit so vielen wie noch nie.“, freut sich SP-Präsident Christian Levrat, der Hans Stöckli herzlich zu diesem Erfolg gratuliert: „Gerade im bürgerlich dominierten Kanton Bern ist der Sitzgewinn für einen SP-Vertreter alles andere als eine Selbstverständlichkeit. Dass Hans Stöckli der Exploit gelungen ist, zeugt von dessen Reputation und seiner breiten Unterstützung über alle politischen Grenzen hinweg.“

Mit dem heutigen Wahlerfolg konnte die SP ihre Wahlbilanz weiter verbessern: Die SP-Bundeshausfraktion hat um sechs Sitze – vier im Nationalrat und zwei im Ständerat – zugelegt. Damit setzt sich die SP noch stärker von den anderen grossen Parteien ab, welche in den Eidgenössischen Räten allesamt Mandate verloren haben. Das heutige Wahlergebnis stimmt auch mit Blick auf den kommenden Sonntag zuversichtlich, wenn der zweite Wahlgang im Kanton St. Gallen ansteht.

Ebenfalls gratuliert die SP Schweiz Franco Cavalli, der ein sehr gutes Wahlergebnis erreichte und den Einzug in den Ständerat im Kanton Tessin heute nur ganz knapp verfehlt hat.